



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable :. Logia:. Simbólica "La Fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1192

A:.L:.G:.D:.G:.A:.D:.U:.

16/02/2023

Salud, Fuerza, Unión

V:.M:.

QQ:.HH:.

V.I.T.R.I.O.L.

Es posible que la mayoría de los masones, en el día de nuestra iniciación, nos hayamos enfrentado con las letras : V.I.T.R.I.O.L. sin darnos cuenta de que se nos estaba indicando: una verdad más intensa que cualquier significado revelado en los otros símbolos o frases presentes en la Cámara de Reflexión.

Quizá tampoco nos diéramos cuenta de que, por grande que fuera nuestro interés por la masonería, de muy poco nos servirá nuestra permanencia en ella, si somos incapaces de descubrir la verdad oculta:

En su forma extendida, significa "Visita Interiora Terrae Rectificando Invenies Occultum Lapidem" que traducido al español expresa "Visita

el interior de la tierra y rectificando encontrarás la piedra oculta”. Lo que implica una gran voluntad y necesidad por conocernos a nosotros mismos.

No es menos cierto, que muchos masones no estamos libres para conocernos a nosotros mismos, debido a nuestro miedo por lo que pudiéramos encontrar. Esto es un problema para todos aquellos que decimos buscar la iluminación.

Para un masón con la voluntad y la motivación, el despertar a un nuevo cambio de conciencia no es un acontecimiento, sino un proceso que experimenta siguiendo el mensaje de las letras V.I.T.R.I.O.L., al conectar su trabajo masónico con su realidad y vivencias.

En el momento en que el masón busca dentro de sí mismo su auto construcción, la Fuerza, la Belleza y la Sabiduría se le presentan al manifestársele su propio maestro.

En cuanto el masón se eleva por encima del nivel de una mera vivencia mecánica y rutinaria de los símbolos y rituales masónicos, el significado, el propósito y el beneficio del Arte Real adquieren una suprema importancia en su vida. Muchos masones, a pesar de nuestros años de masonería y de nuestros grados y condecoraciones, estamos atrapados en las rutinas de la vivencia masónica, que nos privan de toda capacidad creadora y constructiva.

Nadie, a menos que tenga un interés por conocerse y construirse a sí mismo, debería ser iniciado Masón.

Ahora, cuando hablado de el viaje al centro de la tierra se puede ver el simbolismo iniciático de “Viaje al centro de la Tierra” de Julio Verne. En nuestra juventud, la mayoría de nosotros viajó a tierras exóticas, encontró tesoros sumergidos y naufragó en islas perdidas de la mano de un escritor genial que se adelantó a su tiempo. Julio Verne no permaneció ajeno al esoterismo, pues fue integrante de una sociedad secreta de conocidos literatos, entre ellos Alejandro Dumas y George Sand, conocida como “La niebla” y a través de ella conoció a diversas personalidades que lo guiaron en el camino del simbolismo.

Anteriormente, VITRIOL representaba el cambio del plomo en oro.

Significando en la vida diaria, la modificación de la enfermedad y oscuridad a la luz.

En la masonería, la palabra VITRIOL se encuentra en la Cámara de Reflexiones cuando se entra primer contacto con el candidato a la logia.

La sigla, tiene siete letras en su forma abreviada o siete palabras en su forma extendida, lo que puede asociarse analógicamente con los siete puntos de energía del cuerpo humano. También puede asociarse también con los siete días de la semana o con el septenario (algo en compuesto por 7 elementos. Ejemplo: La estrella de 7 puntas utilizada por los Caballeros Templarios).

Pensando sobre la palabra V.I.T.R.I.O.L. y su presencia en la Cám.: de Reflex:.. La frase traducida de V.I.T.R.I.O.L. comienza con Visita, para sugerir que la actitud debe ser voluntaria. Una visita significa que el viaje del iniciado en su alma debe ser un viaje de dos vías como el curso seguido en un laberinto, que termina volviendo al punto de partida.

El iniciado no debe procurar quedarse adentro. El va y regresa.

Luego sigue la palabra Interior, para sugerir que no debemos de ver el velo sino lo que esconde.

La palabra Tierra nos sugiere que en ella encontramos los minerales y nutrientes para dar comienzo a la nueva vida que está por nacer.

La palabra Rectificando nos sugiere que quitando impurezas y materia sobrante se obtiene un material puro, que será útil a nuestro propósito.

En cuanto a la palabra Encontrarás nos sugiere que sólo con el esfuerzo ganarás y podrás mejorarte y cambiar.

Luego hallamos la palabra Piedra, que simboliza el estado espiritual perdido.

La piedra tiene muchas conexiones con lo sagrado. Los altares están hechos de piedra. Los reyes son coronados sentados en una piedra. El simbolismo de la piedra es extenso.

Al final tenemos la palabra Oculta, para simbolizar que lo buscado no está a los ojos de todo el mundo, sino sólo estará presente a quienes se han preparado para ello.

De lo comentado anteriormente, puedo concluir hasta el momento que V.I.T.R.I.O.L. es una actitud ante la vida, que nos permite entrar en resonancia con lo que somos, es decir, con nuestras debilidades y fortalezas, con la famosa piedra oculta y con un trabajo de visita frecuente a nuestro interior, con el cual podemos ir descubriéndonos a

nosotros mismos y reconocer lo que somos, con el fin de rectificar donde tengamos que rectificar.

QQ:.HH:.

Este trabajo es muy corto ya que fue difícil elegir lo que corresponde para 1er Grado y lo que no (La estrella de 7 puntas, los sietes puntos de energía del cuerpo humanos, etc, etc.)

Lo importante, espero que pude transmitir, que el mensaje oculto de VITROL, es que tenemos que hacer un viaje a nuestro interior, para conocernos mejor y poder mejorar y cumplir las reglas de la código moral de la Masonería.

También haber despertado la curiosidad sobre el significado de estas solo 7 letras.

Q:.H:.. Jorge Gutkind

R:.L:.S:.. La Fraternidad No 62 Tel Aviv, Israel